



ロープ登りにチャレンジ!



手軽に楽しめるスナッグゴルフ

## 勇気を出してチャレンジ!

5月16日、(公社)川越青年会議所と共催で「みんなでチャレンジ!遊んで学べる川越夢広場」が開催され、会場の川越運動公園は多くの人でにぎわいました。初めて走り高跳びをしたという小池心咲さん(小学6年生・北田島)は75cmまで飛びましたが、「90cm飛ぶまで頑張る」と列の後ろに並び直します。力いっぱい足を振り上げた5回目の跳躍で見事目標を達成し、「絶対できると思った。また挑戦したいです」と充実した表情で話してくれました。



玉をよけて平均台を渡ります



車いすテニス体験  
ラケットを持つと途端に車いすの操作が難しくなります



## ふおとニュース



### 土や水に親しもう!



4月29日に農業ふれあいセンターで開催された「春の農業まつり」。魚のつかみ取りや豚の丸焼きなどのほか、今年は、田んぼでそり引き競争が行われました。子ども2人を乗せたそりを力強く引くのは山崎貴也さん(南田島)。「親子で泥だらけになる機会は少ないので、今日は思い切り楽しみたいです」と話してくれました。そりを引いた後、親子3人は、全身泥んこになって田んぼで遊びまわっていました。



大きなコイがとれました

### 弁慶の山車が静岡まつりに参加

4月5日に行われた「静岡まつり」。今年は、日本各地から徳川家や静岡市と関係の深い団体を招き、徳川家康公顕彰400年記念事業として盛大に催されました。博多祇園山笠や高知よさこい祭りなどとともに、川越まつりからは、市を代表して志多町弁慶の山車(埼玉県指定有形民俗文化財)が参加しました。当日は、あいにくの雨となりましたが、予定通り山車が曳行され、川越まつりのお囃子が静岡のまちに響き渡りました。

